

宮島地域コミュニティだより

平成 22(2010)年 1 月発行

編集・発行 / 宮島地域コミュニティ推進協議会

TEL : 44-2000 FAX : 44-2196

12/8 合同部会から

これまでの取り組みの成果と課題、次年度に向けての意見交換をしました。

安心・安全部会

(成果)

- ・ こども110番の家が増え、マップを作成できた。
- ・ 通園、通学する道の横断歩道の手前に、足跡マークがついた。
- ・ 園児募集のチラシを掲示板に掲示できた。
- ・ 社会福祉協議会と幼稚園保護者会の交流ができた。

(課題)

- ・ 自主防災については、総代会の協力を仰ぎながら取り組んでいきたい。
- ・ 公園整備について、幼稚園保護者会で話を聞きに行く予定。

文化・交流部会

(成果)

- ・ 宮島踊りのDVD作成のための撮影が完了した。
- ・ 宮島学園、宮島幼稚園の行事に協力できた。
- ・ 宮島踊りの夕べの開催に協力できた。
- ・ たのもさんを継承するため、宮島学園でのたのも船作りを手伝った。

(課題)

- ・ 宮島踊りの夕べの子ども遊びは、保護者会やPTAの盛り上がり待ちたい。

生活・環境部会

(成果)

- ・ 環境学習会を開催できた。
- ・ 女性会でマイバック運動を呼びかけて、普及できた。



(課題)

- ・ ゴミの減量化は、観光客への啓発が必要。
- ・ ご近所会議については、関係機関と日程調整をして話し合っていきたい。

新会員の紹介

宮島駐在所

地域の皆様のお役に立てるように、一生懸命がんばります!!

地域のできごと

地域の人たちと子どもたちの交流が進み、ふれあいが生まれました。

宮島幼稚園わくわくランド 10月29日



わくわくランドは、地域の方々に昔の遊びや生活を教わる機会を作りたいと、10数年前から始められました。今回は、芋掘りと、木工工作をしました。老人クラブみやま会の人に、「金づちが初めてなのに上手じゃー。手つきがええのー。」と声を掛けられて喜ぶ子どもたちは、さらに張り切って釘打ちを楽しんでいました。

宮島幼稚園餅つき 12月9日

宮島幼稚園の保護者会が餅つきをしました。芸能保存会の方の餅つき唄にあわせて歌ったり、地域の人に手伝ってもらって、皆で交替してお餅つきをしたりしました。

- ・もちをつくところと、丸めるところが面白かった。
- ・三味線の人と一緒に「餅つき唄」を歌って楽しかったよ。
- ・お餅を3つ食べて、軟らかかったので、おいしかったよ。

- ・大きい芋がいっぱい掘れてうれしかった。
- ・木工で金づちをトントンして、いっぱい頑張った。
- ・ビー玉ころがしをして遊んだよ！



朝の声かけ運動 12月22日

終業式のこの日、宮島駐在所連絡協議会とコミュニティ推進協議会の安心・安全部会のメンバーが登校時に宮島学園の校門前に立ち、子どもたちに声かけをしました。子どもたちが、地域の人たちと顔見知りになり、親しくなることを目的として始めました。



宮島学園餅つき・松明づくり 12月22日

宮島学園の子どもたちが、芸能保存会と一緒に餅つき唄を歌って餅つきをしました。その後、5年生以上の子どもたちは、保護者や地域の方、文化交流部会の人に手伝ってもらいながら、皆で担ぐ大松明2本と、各自1本ずつのミニ松明を作りました。男結びに苦労しつつも、作り方をマスターして、大晦日を迎える準備ができました。商工会青年部も大松明を作り、世代を超えて伝統を受け継ぐ一日になりました。



編集後記

明けましておめでとうございます。

宮島地域コミュニティ推進協議会発足以来2年が過ぎました。順風満帆とはなかなか行かず、試行錯誤を繰り返しながらいろいろな取り組みを草の根運動さながらに続けて参りました。今後とも地域の多様性と活力の再生をめざして努力してまいりたいと思います。皆様方のご参加ご協力を諸手を挙げてお待ちしております。

宮島地域コミュニティ推進協議会副会長 児玉